令和3年5月20日

こんにちは 連絡係の稲垣です。

台湾でもコロナの感染が広がり始めている。防疫はしっかりしていたもののワクチン接種率が国民の1%に満たない状況でやはり免疫獲得が出来てないことも要因の一つの様子。日本国内は、1回接種以上は昨日時点で500万人、医療職は80%接種済み、高齢者は3%だそうです。これから加速してほしい。

市内の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会 会長 稲垣様

お世話になっております。

5月11日新型コロナウィルス感染症発生について5月15日に入居者様と全職員のPCR検査結果、全員陰性とお伝えいたしましたが、5月18日に入居者様1名の感染が判明。現在全入居者様と全職員が濃厚接触者となり、6月1日までの行動制限となりました。本日保健所指導で全員のPCR検査を実施しました。また、今後もPCR検査予定があるそうです。

詳細はまたご連絡させていただきます。ご心配とご迷惑おかけいたしますがご 理解ご協力お願いいたします。

会員の皆様に転送よろしくお願いいたします。

GH百々各務原 鈴木

TEL 058-389-0200

FAX 058-389-0210

kakamigahara@g-momo.co.jp